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Protokoll zur Mitgliederversammlung des TSV Nahe 

am Freitag, den 23.10.2020 im Bürgerhaus Nahe, 19.00h 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung (Grußworte) 
2. Eröffnung, Ehrungen 
3. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder   
4. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2019                                                              
5. Jahresbericht des Vorstandes 
6. Kassenbericht 
7. Bericht über Kassenprüfung  
8. Entlastung des Gesamtvorstandes 
9. Genehmigung des Haushaltsplanes 2020 

10. Änderung der Satzung 
a) Redaktionelle Änderungen wie Zeichensetzung, Nummerierung, Ergänzungen, 
Auslassungen, ohne dass sich der Satzungsinhalt ändert. 
b) Inhaltliche Änderungen: 
§ 5 (Mitgliedschaften) 
§ 7 (Beendigung der Mitgliedschaft) 
§ 10 (Einladungen, Anträge, Beschlussfähigkeit, Beschlussfassungen, Wahlergeb-
nisse) 
§ 22 (Abteilungen) 
§ 24 (Vereinsleben) 
§ 26 (Datenverarbeitung und Internet) 
§ 27 (Vereinsordnungen) 
§ 33 (Inkrafttreten der Satzung) 
(Alle Änderungen auf tsvnahe.com in den News unter dem Stichwort: Satzungsän-
derung) 

11. Wahlen   
a) Vorsitzende/r    bisher: Michael Beckendorf 
b) 2. Stellvertretende/r Vorsitzende/r  bisher: Jürgen Plapper 
c) Sportwart/in    bisher: Eddi Messerschmidt      
d) Ehrenrat bisher: Helga Hellwich, Klaus Linnecke, 

Manfred Kohn 
e) Jugendleiter bisher: vakant  

12. Anträge gem. § 10 Nr. 2 der Satzung 
13. Verschiedenes 
14. Schlusswort 

 

 

 



Seite 2 von 10 

Daten zur Mitgliederversammlung 

 

Beginn:   19:03h  Ende: 20:15h 

Mitgliederstand:  642, davon wahlberechtigt 448 

Anwesende (Nicht-) und Mitglieder:  33 Davon wahlberechtigte Mitglieder:  28  

 

1. Begrüßung 

Michael Beckendorf begrüßt die anwesenden Mitglieder, alle Sportler/-innen sowie gelade-
nen Gäste und erlaubt den Anwesenden, ihre Masken nun abzunehmen:  

Herrn Dr. Manfred Hoffmann, stellvertretend für Holger Fischer, Bgm. der Gemeinde Nahe 

Herrn Helmut Thran, Bürgermeister der Gemeinde Itzstedt  

Herrn Marcus Götte, Vorsitzender des Trägervereins  

Ehrenvorsitzende des TSV Nahe:  Herrn Manfred Kohn 

Ehrenmitglieder:  Frau Karin Beckmann 

Herrn Hans-Walter Hahn 

Ehrenrat:    Herrn Manfred Kohn 
 
Der Vorsitzende Michael Beckendorf erläutert, dass unter den besonderen Umständen der 
Pandemie verbunden mit den geltenden Hygienevorschriften nur eine begrenzte Anzahl an 
Mitgliedern zur Versammlung zugelassen werden konnte, was insbesondere den Abstands-
regeln geschuldet ist, und dass die Anmeldungen die Höchstgrenze nicht überschritten ha-
ben. Er verweist darauf, dass dementsprechend keine Stimmkarten ausgelegt wurden und 
die Abstimmungen per Handzeichen erfolgen werden. Ebenso wurden keine Kassenberichte 
und Protokolle der letzten Mitgliederversammlung ausgelegt. 

Es folgen die Grußworte der Gäste: 

Dr. Manfred Hoffmann richtet herzliche Grüße des Bürgermeisters aus, der leider aus ge-
sundheitlichen Gründen nicht kommen konnte. Er bedankt sich bei allen Ehrenamtlichen, die 
besonders in diesen schwierigen Zeiten, welche durch Corona geprägt sind, sich im Sportbe-
reich aktiv einbringen. Er freut sich, dass die Veranstaltung stattfinden kann und so viele be-
kannte Gesichter zu sehen sind. Auch freut er sich, den Nachfolger von Siegmar Gomille, 
Herrn Marcus Götte, hier zu sehen. 
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Er bemerkt, nachdem er vor mehr als 30 Jahren nach Nahe gezogen ist, auch in den Verein 
eingetreten zu sein, und sich heute darüber freut, für seine langjährige Mitgliedschaft geehrt 
zu werden. 

 

2. Eröffnung, Ehrungen 
 

Michael Beckendorf, Vorsitzender des TSV Nahe, stellt fest, dass die Einladung zur Mitglie-
derversammlung frist- und formgerecht ergangen ist und keine weiteren ergänzenden 
Punkte zur Tagesordnung eingegangen sind.   

Es folgt eine Schweigeminute in Gedenken der Verstorbenen, zu der Michael Beckendorf 
aufruft. 

Der Vorsitzende eröffnet um 19:09h die Mitgliederversammlung 2020. 
 
Michael Beckendorf drückt sein Bedauern darüber aus, dass die Ehrungen in diesem Jahr 
coronabedingt nicht mit persönlicher Übergabe der Präsente und Handschlag geschweige 
denn Umarmung unter den geltenden Hygienevorschriften vorgenommen werden können. 
Alle Blumen und Geschenke sind im geöffneten Jugendraum mit Namen versehen ausgestellt 
und können bei Verlassen der Versammlung unter Einhaltung der Abstandsregeln mitge-
nommen werden. Dieses Jahr erhalten 16 Mitglieder die Treuenadel in Bronze, und Michael 
Beckendorf erwähnt, dass eine der Geehrten für 10-jährige Mitgliedschaft die anwesende 
Kassenwartin Mandy Sonnenberg ist.    

Die Treuenadel in Silber nach 20-jähriger Mitgliedschaft  erhalten 12 Mitglieder und nach 30-
jähriger Mitgliedschaft 6, wovon Nele Akbulut, Dr. Manfred Hoffmann und Thore Stoppel an-
wesend sind. 3 Mitglieder werden für 40-jährige Mitgliedschaft geehrt, Birgit Ehlers ist anwe-
send. 

Falls jemand denkt, übersehen worden zu sein, bittet Michael Beckendorf darum, sich zu 
melden. 

Besonders geehrt werden Martina Flint, seit 1978 im Verein, und Kirstin Pellinen, seit 1979 
im Verein. Sie haben vom LSV eine Auszeichnung verbunden mit einem Geldbetrag in Höhe 
von € 500,-- für ihr Engagement im Bereich der Abnahme von Sportabzeichen erhalten. Der 
Betrag kommt der Abteilung Leichtathletik zu Gute. Michael Beckendorf erwähnt, dass die 
beiden in ihrer über 40-jährigen Mitgliedschaft viele Übungsleiter haben kommen und gehen 
sehen; sie sind immer ihrer Sportart Leichtathletik treu geblieben und üben diese inzwischen 
selbst als Übungsleiter aus. Sie haben viele Mitglieder dazu ermutigt, das Sportabzeichen ab-
zulegen und sind zu Recht vom LSV mit dem Preis bedacht worden. Michael Beckendorf be-
dankt sich bei ihnen, sie erhalten einen Präsentkorb.  

Frau Pellinen bittet um das Wort. Sie berichtet, dass sie seit 30 Jahren nicht mehr in Nahe 
wohnt und seitdem jeden Dienstag von Norderstedt nach Nahe fährt, um für Leichtathletik 
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zur Verfügung zu stehen. Sie ist mit Herzblut dabei und erwähnt, dass Brigitte Niemeitz sie 
damals in den Verein geholt hat. 

 

3. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 

Es wird festgestellt, dass mit 28 stimmberechtigten, anwesenden Mitgliedern eine Beschluss-
fähigkeit besteht. 

 

4. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2019 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung 2019 gibt es keine Anmerkungen oder Fragen. Es 
liegt diesmal nicht aus, konnte jedoch auf der Internetseite und in der Geschäftsstelle einge-
sehen werden. Bei Interesse werden das Protokoll und auch der Kassenbericht verschickt, 
hierzu bittet Michael Beckendorf sich bei Bedarf in der Geschäftsstelle zu melden. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

5. Jahresbericht des Vorstandes 

Der Vorsitzende trägt seinen Bericht vor. 

Er bedankt sich bei den Bürgermeistern der drei Gemeinden Herrn Bernhard Dwenger 
(Kayhude), Herrn Helmut Thran (Itzstedt) und Herrn Holger Fischer (Nahe) für ihre Unterstüt-
zung. Ebenfalls bedankt sich Michael Beckendorf bei der Schulverbandsvorsteherin Frau Do-
ris Pleß. Für ihre Unterstützung bedankt sich Michael Beckendorf bei der Hausmeisterin Frau 
Ulrike Pryszcz. Der Vorsitzende berichtet, dass Herr Siegmar Gomille als Vorsitzender des 
Trägervereins der Sporthalle in Nahe e. V. für seine langjährige Arbeit im Trägerverein an-
lässlich der Mitgliederversammlung des Trägervereins ein Präsent erhalten hat. Ihm wird 
Dank für seine Unterstützung ausgesprochen. Dank wird ebenfalls den Kollegen aus dem 
Vorstand im Einzelnen ausgesprochen, Eddi Messerschmidt für seine tatkräftige Unterstüt-
zung in allen Belangen rund um den Verein und die Hygienekonzepte, Torsten Wetzel für 
vielfältigen Schriftwechsel und seine Bemühungen in Sachen Datenschutz, der Kassenwartin 
Mandy Sonnenberg für die akkurate Buchführung, Karen Knoth für die Protokollführung so-
wie Mandy Lanz, die leider nicht anwesend sein konnte, für die Pflege der Homepage. 

Er erwähnt, dass Jürgen Plapper aus persönlichen Gründen als 2. stellvertretender Vorsitzen-
der ausgeschieden ist, und bedankt sich für die Zusammenarbeit. 

Das Büro des TSV wurde verstärkt durch Elke Völzmann-Wetzel, die Zusammenarbeit zwi-
schen Elke und Ingrid ist sehr gut, sie ergänzen sich optimal. 
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Erwähnt werden die Übungsleiter, Assistenten und Betreuer wie auch Eltern, die die Arbeit 
im Verein und einen Ablauf von Training und Wettkämpfen ermöglichen, auch dadurch, dass 
sie die Kinder zu den Spielen fahren. 

Einige Übungsleiter haben aus verschiedensten Gründen wie Umzug, berufliche Um- oder 
Neuorientierung bzw. Wiedereinstieg in den Beruf ihre Tätigkeit in den Abteilungen Judo, 
Trimmen, Eltern&Kind-Turnen sowie Leichtathletik beendet. Neue Übungsleiter sind gefun-
den worden, so dass die Arbeit fortgesetzt werden kann. Michael Beckendorf weist darauf 
hin, dass die Aus- und Fortbildung von Übungsleitern und Trainern jederzeit durch den Ver-
ein gefördert wird. Möglicherweise kann Mareike Herbst als Übungsleiterin für die tänzeri-
sche Früherziehung wiedergewonnen werden.  

Michael Beckendorf spricht an, dass immer Übungsleiter gesucht bzw. auch ausgebildet wer-
den, wer also Interesse hat, darf sich gerne dafür melden.  

Weiterhin wird berichtet, dass der TSV Nahe im Badminton eine Spielgemeinschaft mit der 
Kaltenkirchener Turnerschaft eingegangen ist. 

Es wurden konstruktive Gespräche mit dem Vorstand des SC Nahe 08 und dem damaligen 
Vorsitzenden Marco Drevs geführt, um beide Vereine evtl. wieder zusammenzuführen. Mit 
dem Wechsel des Vorstandes im SC Nahe 08 wurden die Gespräche eingestellt. 

Michael Beckendorf erwähnt, dass für den Reha-Sport Herz wieder ein Arzt, Herr Helmut 
Schönewolf, gefunden wurde, der die Gruppe betreut. Damit ist wieder für eine optimale 
Versorgung hergestellt, und der Reha-Sport im TSV ist bei den Krankenkassen anerkannt. 

Auch das Jugendfußballturnier fand im Januar wieder statt. Wie jedes Jahr wird es vom För-
derverein der Fußballjugend in Nahe ausgerichtet. Wolfgang Hötte hat mit seinem Team für 
ein tolles Event gesorgt, das durch seine Einnahmen den Jugendfußball mit zahlreichen An-
schaffungen unterstützt. 

Ein letzter Dank geht an die Mitglieder, die sich auch in Zeiten von Corona solidarisch mit 
dem Verein erklärt haben und  dies durch den Verbleib im Verein zum Ausdruck gebracht ha-
ben. Damit brauchte der TSV Nahe keine Gelder zur wirtschaftlichen Unterstützung zu bean-
tragen. 

Der Verein ist für dieses und das kommende Jahr gut aufgestellt und kann auf dieser Basis 
gut weiterarbeiten. Michael Beckendorf denkt, auch in diesem Jahr im Sinne des TSV die 
richtigen Entscheidungen getroffen zu haben, so dass der Verein gut gerüstet in das Jahr 
2021 geht. 

Er bedankt sich für die Aufmerksamkeit und übergibt das Wort an Mandy Sonnenberg für 
den Kassenbericht. 
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6. Kassenbericht 

Der Kassenbericht liegt während der Versammlung diesmal nicht aus.  

Die Kassenwartin Mandy Sonneberg stellt den Kassenbericht vor und erläutert die Ein- und 
Ausgaben mittels einer Wandprojektion. Zunächst die Einnahmen. 

Zuschüsse von Verbänden für die lizensierten Übungsleiter sind in Höhe von EUR 6.151,50 
ausgeschüttet worden. In gleicher Höhe wurde der Betrag auch bei den Gemeinden bean-
tragt und bewilligt, zusätzlich ein Betrag in Höhe von EUR 1.600,-- für die Platzpflege. 

Es wird erwähnt, dass sich die Einnahmen durch Werbung in den Vereinsnachrichten etwas 
vermindert haben. Allerdings sind auch die Ausgaben für den Druck der Vereinsnachrichten 
gesunken, da die Sparkasse Südholstein die Kosten überwiegend übernimmt. 

Es gab Spenden in Höhe von EUR 920,-- u.a. von der Raiffeisenbank für die Fußballjugend,  
die für das kommende Jahr nicht zu erwarten ist. 

Die Ausgaben unterteilen sich in Kosten des Sportbetriebes, der Sportveranstaltungen und 
der Platzpflege/Vereinsnachrichten/Sporthalle. 
 
Zu den Kosten des Sportbetriebes zählen u.a. Ausgaben für Sportabzeichen oder Anzeigen 
zur Suche von Übungsleitern (ÜL), Kurse und Ausbildung für ÜL oder für Sportgeräte. Unter 
Kosten der Sportveranstaltung fallen u.a. die Personalkosten für ÜL wie auch Turnier- und 
Startgelder sowie Schiedsrichterkosten. Die Personalkosten im Sportbetrieb betrugen in 
2019 knapp EUR 39.000,--. Schiedsrichterkosten fallen nicht nur für Fußball, sondern auch 
für alle anderen Sportarten des Turnierbetriebes an. Wenn der Verein keine Schiedsrichter 
stellen kann, fallen sogar Strafen an; dies war für uns in diesem Jahr nicht der Fall. 
 
Der Überschuss in Höhe von EUR 7.363,86 geht in die freien Rücklagen, so dass der Verein 
jederzeit darauf zugreifen kann. 
 
Mandy Sonnenberg stimmt Michael Beckendorf zu, der Verein stehe finanziell sehr gut dar, 
so dass der Überschuss vom vergangenen Jahr sich bis Ende des Jahres 2020 voraussichtlich 
verdoppeln wird.  

Fragen ergeben sich nicht. 
 
Michael Beckendorf ergänzt, dass die Gemeinde evtl. wegen einer Kostenbeteiligung für den 
in erster Planung befindlichen Anbau eines Kabinen- und Nasstrakts auf den TSV und den 
Trägerverein herantreten werde. Er erwähnt, dass durch den Anbau Veranstaltungen in den 
Räumlichkeiten wie z.B. der Judo Cup attraktiver werden. 
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7. Bericht über Kassenprüfung vom 05.03.2019  

Die Kassenprüfer Bärbel Plapper und Freerk Fischer haben die Kasse sowie die Kontobewe-
gungen des TSV Nahe für das Jahr 2019 geprüft. Alle Unterlagen waren sehr gut vorbereitet. 
Die Konten wurden geprüft und die Prüfer stellten fest, dass die Abrechnungen durch die 
Übungsleiter nicht immer fristgerecht eintreffen und Mandy Sonnenberg somit Schwierigkei-
ten hat, die Zahlen fristgerecht zur Verfügung zu stellen. Herr Freerk Fischer bestätigt die 
ordnungsgemäße Vorlage aller Unterlagen, die korrekte Übernahme der Kontosalden, die 
ordnungsgemäßen Buchungen, die rechnerische Richtigkeit und Gegenzeichnung aller Be-
lege. Er bestätigt, dass die Rechnungslegung zum Jahresende 2019 ordnungsgemäß erfolgte 
und es keinen Anlass zu Beanstandungen gab.  

Er bittet um Entlastung der Kassenwartin, Frau Mandy Sonnenberg. 

Die Entlastung der Kassenwartin erfolgt einstimmig. 

 

8. Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes 

Herr Freerk Fischer stellt den Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes. Die Entlastung 
des Gesamtvorstandes erfolgt einstimmig. 

 
9. Genehmigung des Haushaltsplanes 2020 

Die Kassenwartin Mandy Sonnenberg stellt den Haushaltplan für 2020 mittels einer Wand-
projektion vor. Sie weist darauf hin, dass die von den Abteilungen eingereichten Etats ent-
sprechend berücksichtigt wurden. 

Pilates, Reha-Sport und Judo erheben zusätzliche Beiträge. Die Beiträge sind niedriger als ge-
plant ausgefallen, u.a. weil der Beitrag für den Arzt 2019 nicht erhoben werden konnte, da 
dem TSV 2019 kein Arzt zur Verfügung stand. Dies spiegelt sich in den Ausgaben 2019 gleich-
ermaßen wider. 

Für 2020 sind Einnahmen in Höhe von EUR 106.700,-- geplant.  

Mandy erwähnt, dass die Mitgliederzahlen wachsend sind. Die Zuschüsse sind aus den Vor-
jahren übernommen, Einnahmen für Werbung sind niedriger eingeplant als im Vorjahr. 

Die Ausgaben sind ebenfalls in Höhe von EUR 106.700,-- geplant.  

Für Aikido wurde nicht eingeplant, weil die Sparte in Nahe nicht mehr angeboten wird. Die 
Mitlieder sind dem Verein erhalten geblieben. 

Es gibt weder Fragen noch Anregungen zum Haushaltsplan 2020. 
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Die anwesenden Mitglieder stimmen dem vom Gesamtvorstand genehmigten Haushaltsplan 
2020 einstimmig zu. 

Michael Beckendorf erwähnt, dass sich beim Judo einiges geändert hat. So wurde das Trai-
nerteam vergrößert und dadurch könnten sich nochmal Verschiebungen in den Kosten erge-
ben. 

 

10. Änderung der Satzung  

 
Der Entwurf der aktualisierten Satzung des TSV Nahe v. 1924 e.V. wurde vier Wochen vor 
der Mitgliederversammlung auf der Homepage zur Einsichtnahme veröffentlicht. Darüber 
hinaus wurden alle inhaltlichen Änderungen in den Vereinsnachrichten, mit der auch die Ein-
ladung zur Mitgliederversammlung erfolgte, aufgeführt. Der Entwurf der aktualisierten Sat-
zung wird mittels einer Wandprojektion dargestellt.  

Über die Satzungsänderungen wurde bereits anlässlich der Mitgliederversammlung 2019 ab-
gestimmt, jedoch wurden die zu ändernden Paragrafen nicht in der Einladung zur Mitglieder-
versammlung aufgeführt. Deshalb wurde die neue Satzung vom Registergericht in Kiel nicht 
anerkannt. 

Zur vereinfachten Erkennbarkeit der Änderungen hat der Vorstand innerhalb der Satzung 
Stellen gelb hinterlegt, die auf Aktualisierungen der Zeichensetzung oder Nummerierung hin-
weisen oder bei denen es sich um Ergänzungen, Auslassungen, Wort- oder Satzumstellungen 
handelt. Bei derartig markierten Stellen wurde der Sinn der Regelung nicht geändert, anders 
als bei den fett gedruckten Stellen, welche auf inhaltliche Änderungen der Satzung hinwei-
sen. Die inhaltlichen Änderungen betreffen:  

§ 5 Abs. 6 Mitgliedschaften: Passive Mitglieder (neu eingefügt) 
§ 7 Abs. 2 Beendigung der Mitgliedschaft: auch per E-Mail 
§ 10 Abs. 1 Einladungen, Anträge, Beschlussfähigkeit …: Mitteilungen durch schriftlichen 
Aushang nun im Schaukasten an der Geschäftsstelle 
§ 10 Abs. 2: Anträge können von allen Mitgliedern gestellt werden (Vorstand und Beirat wur-
den gestrichen, weil der Vorstand aus Mitgliedern besteht und es keinen Beirat gibt) 
§ 22 Abs. 2 und 6 Abteilungen: Abteilungen werden durch einen Abteilungsleiter und ggf. 
durch einen Vertreter geleitet 
§ 24 Abs. 5 Beschlussfassung, Wahlen, Protokollierung: betr. Auslage des Versammlungspro-
tokolls 
§ 26 Abs. 1 Datenverarbeitung und Internet: betr. EU-Datenschutz-Grundverordnung  
§ 27 Abs. 4 Vereinsordnung: neu Datenschutzordnung 
§ 33 Inkrafttreten der Satzung: neues Datum der Mitgliederversammlung abweichend von 
der Vorlage: 23.10.2020  
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Nachdem die Änderungen durch- und besprochen wurden, findet die Abstimmung auf Zu-
stimmung der Änderung statt. Der geänderten Satzung wird einstimmig zugestimmt. Die Sat-
zung mit den markierten Änderungen ist dem Protokoll beigefügt. 
 
 

11. Wahlen 
 
a) Der Vorsitzende stellt sich nicht der Wiederwahl. Torsten Wetzel (1. stellvertretender Vor-
sitzender) stellt sich der Wahl zum Vorsitzenden des TSV Nahe. Er wird einstimmig ohne Ge-
genkandidaten für 3 Jahre gewählt. Für das soeben vakant gewordene Amt des 1. stellvertre-
tenden Vorsitzenden stellt sich Michael Beckendorf zur Verfügung, er wird einstimmig ge-
wählt. Michael Beckendorf erhält ein Dankeschön für seine langjährige Tätigkeit im Vor-
stand. 
Torsten Wetzel übernimmt den Vorsitz und die Leitung der Versammlung. 
b) Der zweite stellvertretende Vorsitzende Herr Jürgen Plapper ist zurückgetreten.  
Das Amt kann nicht neu besetzt werden. 
c) Der Sportwart Eddi Messerschmidt stellt sich der Wiederwahl und wird einstimmig ohne 
Gegenkandidaten für 3 Jahre gewählt. 
d) Vom Ehrenrat ist Manfred Kohn anwesend. Helga Hellwich und Klaus Linnecke lassen sich 
entschuldigen. Helga Hellwich und Klaus Linnecke haben gegenüber Michael Beckendorf er-
klärt, für den Ehrenrat eine weitere Periode zur Verfügung zu stehen. Der Ehrenrat wird in 
der gleichen Zusammensetzung wie zuletzt wiedergewählt, es gibt keine Gegenstimmen. 
e) Ein Jugendwart wird gesucht und Frau Anja Peters stellt sich zur Verfügung, sie ist Übungs-
leiterin im Bereich Fußball. Sie wird einstimmig gewählt. 

 
 

12. Anträge gem. § 10 Nr. 2 der Sitzung 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 

13. Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

Der erste Vorsitzende Torsten Wetzel schließt mit seiner Freude über die Neuwahlen und die 
geglückte Erweiterung des Vorstandes die Versammlung. 

 

14. Schlusswort 
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen mehr gibt, bedankt sich der Vorsitzende 
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Torsten Wetzel, gibt seine Freude über die geglückten Neuwahlen zum Ausdruck und be-
dankt sich bei allen anwesenden Gästen und Mitgliedern sowie den Vorstandskollegen für 
ihr Kommen. Er weist darauf hin, dass der Blumenschmuck und die Ehrungen von den Ti-
schen im Jugendraum bei Verlassen des Saales mitgenommen werden dürfen und beendet 
die Versammlung um 20.14 Uhr. 

Nahe, 17. November 2020 

 

_______________________________  ________________________________ 

Protokollführerin Karen Knoth   Vorsitzender Torsten Wetzel 

Im Original gezeichnet    Im Original gezeichnet 

 

 

 

Anhang 


